
 

令和５年度第6回PTA運営委員会議事録    ３月７日（木）18:30〜19:30 

                      神久呂協働センターにて 

 

議事 

１．挨拶 

①校長先生より 

 ・学級閉鎖で延期していた６年生を送る会は、３年ぶりに全員揃っての開催。 

 感謝の気持ちを伝え合う、とても良い会だった。 

 憧れの６年生の姿を下級生達に見せられたのではないか。 

 ・インフルエンザは落ち着いている。 

 ・プールの工事は来週終わる。 北校舎は幕がかかっている。 

 

②教頭先生より 

 ・PTA会費を150周年の記念品等に使わせていただきありがとうございました。 

 ・青少年健全育成会教育より新役員の連絡をお願いします、とのこと。 

 
③辻村先生より 

 ・卒業記念品は廃止を検討。中学校との兼ね合いもあるので（決定ではない） 

 

④石井先生より 

 ・一年間ありがとうございました。 

       

＊議題 

 １.令和６年度PTA会費について 

   ・規約上はまだ3000円だが、１家庭2000円に。 

 ・PTA予算は削減できるように見直し。 

  広報誌は廃止。 

  教員の紹介は他の方法で出来ないか検討。 

 ・先生方からは徴収しない方向。 

 
 ２.予算書（案）について 

 ・来年度より学年費へ移行されるもの 運動会記念品 

 ・図書費、花壇管理費等計上し、子供たちの活動に使用する予算を増額。 

 

 ３.各部活動報告 

 

 [広報部] 

  ・ブログ作成。 

 

 [環境部] 

  ・資源回収…１回目が一番参加いただいた。２回目は暑さ影響か。 

        ３回目は感染症が影響か？かなり少なかった。 



 

 

 [イベント部] 

  ・ドッヂボール大会は中止になってしまったので来年度は出来ると良い。   

   

 [校外安全部] 

  ・縁石にのる。傘を振り回す。並んで歩く。靴を民家に投げ入れる。 

  梨園からウェルシアの道路は危険、多数報告。 

  皆さん子供たちに声をかけながらパトロールしてくれた。 

  初めての試みだったが良かったのでは。誰も見回りしなかったのは10日ほどだけ。 

  子供と安全について話す良い機会。 

  来年度もより良い方法で引継いでもらいたい。 

 
 ［地区代表」 

  ・今年度からのもので模索しながらだった。 

  仕事自体少ないので分担が難しかった。ポイントとの比率。 

  

 ４．その他 

  ５月２日に会費集金、参観会、引渡し訓練を予定 


